Tiene la palabra el señor Edil Claudio Parodi

 Beneplácito por la concreción del miniestadio de baby fútbol en Ciudad del Plata

EDIL CLAUDIO PARODI. Gracias, señora Presidenta.

En estos ámbitos se suele traer solicitudes que, a veces, quedan solo en eso, porque no le hacemos el seguimiento para confirmar que se hayan concretado.

Nosotros, hace tiempo, un hicimos una visita junto con los compañeros Ediles Daniel Blanco, Marcelo Dorelo y Luis Suárez a Ciudad del Plata por el tema de la construcción del miniestadio de baby fútbol, obra que va está encaminada. Fue aprobada dentro de los planes del Municipio, con un costo de dos millones setecientos veinte mil pesos, que incluía el cerramiento del perímetro y las gradas.

Expresamos nuestro beneplácito al Gobierno Departamental por apoyo y al Municipio en particular. La iluminación con luz led de última generación ya se concretó gracias al apoyo del Ministerio de Transporte y Obras Públicas y UTE.

Hay mil cuatrocientos niños inscriptos en ONFI y unos quinientos en ONDI. Lo importante de esto es que no fue en vano nuestra visita,

que fue de todos los partidos y en nombre de la Comisión de Turismo y Deporte. Traslado el agradecimiento del presidente Fernando Choca a todos los compañeros de la comisión por el puntapié inicial que, por suerte, el Municipio lo tomó al ser presentarlo en la OPP, y será una realidad en poco tiempo.

El riego también está encaminado y, en estos días, una importante empresa constructura a nivel nacional va a venir a hacer una recorrida por Ciudad del Plata para colaborar con la infraestructura de los clubes, fundamentalmente en la zona de Delta El Tigre. Yo creo que el baby fútbol, más allá del juego en sí lo bueno es que va la familia, va el padre, van los abuelos, cumple una tarea social importante.

Vaya nuestro agradecimiento al Ejecutivo Departamental, a nuestra Intendenta, al Municipio de Ciudad del Plata y a los compañeros ediles con quienes, sin importan el color político, fuimos juntos a darle el puntapié a esta obra.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Municipio de Ciudad del Plata y a la prensa.

 Creación de un fondo para becas para deportistas federados y entrenadores de todo el país

En otro orden de cosas, señora

fue Presidenta. recientemente aprobada la Rendición de Cuentas aunque 2022. aún no fue promulgada por el Poder Ejecutivo, y quienes somos afines al deporte estamos contentos porque, a través del artículo 548, se creó un fondo de treinta millones de pesos para becas para deportistas federados y entrenadores de todo el país. El otro día lo hablaba con Héctor Gómez. usted, señora Presidenta, lo conoce mejor que yo y sabe de los apoyos que ha tenido que obtener para competir a nivel internacional. Este fondo es una ayuda. Son cinco BPC, actualmente unos veintiocho mil trescientos pesos, que bienvenidos sean.

Este fondo está comprendido dentro de un programa de la presidencia de la República, dentro de la Fundación Deporte Uruguay. Como decía, se lo comentaba a Héctor Gómez y estaba muy contento porque está federado, y como él hay muchos corredores. La creación de este fondo es un aporte muy importante al deporte de parte del Gobierno Nacional

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la prensa.

◆ Inauguración del Hospital del Cerro en Montevideo

Para terminar, señora Presidenta,

sin entrar en temas políticos sobre quién lo hizo o quién no lo hizo, comparto, en parte, la exposición del señor Edil Marcelo Pianzzola. Cuando se habla de sensibilidades o de banderas políticas, sobre qué partido tiene más sensibilidad por las cuestiones sociales, yo creo que el Gobierno Nacional lo demostró, y cumplió con una promesa campaña electoral, en especial el Presidente de la República. construyó un hospital en una zona donde, vamos a ser sinceros, no suele haber una gran votación del Partido Nacional, no obstante, el Presidente de la República cumplió promesa de campaña electoral, que era una obra de mucha sensibilidad humana.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la prensa.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.